

Das Personal ist aufgefordert, einen Ausweis mit Altersangabe zu verlangen.

Jugendschutz – Wir machen mit!



**Setzen Sie sich
nicht alkoholisiert
ans Steuer!**

**Sie gefährden nicht nur Ihr eigenes Leben, sondern auch das von
anderen Verkehrsteilnehmern.**

Lassen Sie lieber einen „Chauffeur“ kommen!

TAXI unter folgender Nummer:

HaLT - die Antwort auf schädlichen Alkoholkonsum. Das Bundesmodellprojekt Hart am Limit wurde im Auftrag des Bundesministeriums für Gesundheit von der Villa Schöpflin in Lörrach gemeinsam mit Praktiker/innen aus Präventionsrichtungen in ganz Deutschland entwickelt. Die bayernweite Umsetzung des HaLT-Projektes wird durch das Bayerische Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz gefördert und von der Bayerischen Akademie für Suchtfragen in Forschung und Praxis BAS e.V. (www.bas-muenchen.de) koordiniert.